

夏休みボランティア 2023 報告

夏休みボランティア 2023 に1年生から3年生までのべ 70 名ほどの明西生が参加しました。地域のみなさんからたくさん感謝のお言葉をいただきました。来年も多く明西生の参加をお待ちしています！！

7/22(土) 二見西小学校夏休みえんにち

二見西小学校の児童や地域のみなさんがたくさん集まりにぎやかなお祭りになりました。明西生は屋台やビンゴゲームのスタッフとして活躍しました。



左 行列のできるかき氷屋さん

右 ビンゴゲームの司会に大活躍

7/24(月) 上西厚生館 福祉サマースクール

明西生と小学生がいっしょに手話の学習、車椅子・アイマスク体験をしました。最後はたくさんの小学生を前にそれぞれに将来の夢を語りました。



左 ときどきの車椅子体験

右 明西生、将来の夢を語る



8/5(土) 二見北小学校夏まつり & 西二見自治会夏まつり

二手に分かれて参加しました。地域のみなさんがたくさん集まりにぎやかなお祭りになりました。明西生は屋台や交通整理のスタッフとして活躍しました。

左 丸谷市長といっしょに

右 子どもたちに囲まれて



8/8(火) 二見北こどもカフェ 縁日あそび

いつも参加している二見北こどもカフェの夏休みバージョン。明西生は小学生の縁日あそびのスタッフとして活躍しました。



左 屋台のおねえさんたち

右 紙芝居にチャレンジ

8/24(木) 上西厚生館 ポッチャde交流会

二見中学校の生徒と生徒会・ボランティア部がニュースポーツのポッチャを楽しんだあと、「人との交流を持つ秘訣」(アサーション)について学習しました。

左 中高生混成チームで対戦

右 アサーションって何だろう？

